

Pour servir aux archives de la paroisse de la ROUAUDIÈRE

Pour les besoins de la paroisse de la Rouaudière et par souci de conservation le meuble ,buffet (haut et bas) a été transféré au presbytère de Saint-Aignan ,résidence du curé de la Rouaudière Il fait partie des biens de la paroisse de la Rouaudière.

N.B. Au moment du transfert, il était attaqué par les vers (sans dégats irréversibles , semble-t-il !)

Egalement et pour les mêmes motifs,a été transféré en même temps ,un coffre fort ,appartenant à la paroisse et se trouvant dans le grenier de l'ancien presbytère. de la Rouaudière .A ce jour ,il semble complètement vide et personne ne se souvient du code d'ouverture..! ! !

HISTORIQUE : D'après quelques témoignages de personnes âgées, il semble que le meuble dont il est question ci-dessus,aurait été donné par le futur cardinal SUHARD ,à Mr l'abbé MALHERE, alors curé de la ROUAUDIÈRE.Il aurait donc au point de départ été la propriété de ce prêtre , et comme cela arrive souvent,laissé à son départ de la paroisse pour le service de ses successeurs. (Source : Mlles)

(l'abbé MALHERE a quitté la paroisse au début de 1912 ,archives paroissiales)

G. MARSOLLIER curé du district paroissial .